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Témoignage 
Pèlerinage Paroissial du 15 juin 2024  

à la Basilique Saint-Denis 
 

 

 

 
 
 
Le 15 juin dernier a eu lieu le pèlerinage paroissial à la 

Basilique Saint-Denis. Laetitia Siméonidis se fait l’écho de 

pèlerins de tout âge en partageant avec nous la joie et la 

richesse de cet évènement. 
 
 

Il y a quelques mois, nous avons été invités à embarquer à la suite du Christ. Pas seulement 

individuellement comme nous le demande l’Evangile de saint Luc où nous retrouvons cette 

injonction de Jésus : « Avance au large et jetez les filets ! » mais bien collectivement : 

«  Rassemblés par le Christ dans une joie fervente, embarquons ! » 

 
Et la Joie n’a pas manqué lors de cette 

journée de pèlerinage paroissial vers 

la basilique Saint Denis ! Embarqués 

sur « la Guêpe Buissonnière », 170 

paroissiens se sont retrouvés pour 

jeter les filets de la fraternité dans la 

joie et la bonne humeur.  

 

Michèle, paroissienne à la retraite, 

témoigne : « Je ne sais pas pourquoi, 

dès le départ j’ai ressenti une 

ambiance de colonie de vacances. 

Peut-être à cause de l’excitation 

d’une balade en péniche ou plutôt 

l’animation très joyeuse du père Baptiste et de ses musiciens ? Toujours est-il que cette journée 

a été pour moi festive et conviviale ».  

 

Luc, jeune autiste, a le même sentiment : « J’ai bien aimé le bateau où tout le monde était très 

heureux. J’ai vu plein de choses et j’ai même dansé avec Grégoire ! ». Dansé sur un air composé 

par le père Baptiste, accompagné des musiciens et repris en chœur par tous « NDG, y’ à qu’à 

embarquer ! » Petit air inspiré de Santiano de Hugues Aufray, qui a permis à Marek, 7 ans, de 

découvrir  que « NDG voulait dire Notre-Dame de la Gare parce que je ne savais pas »  et qui 

ajoute : « Il y avait une machine et je me suis fait du thé tout seul. C'était trop bien ! » 

 

Le groupe des pèlerins embarque ... 
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Marie, la maman de Luc, confirme : « Nous avons été très heureux de cette journée où Luc a 

trouvé toute sa place sans jamais s’ennuyer. Luc est autiste et j’avais un peu peur que la journée 

soit trop longue, d’autant plus que je faisais partie de l’équipe qui le matin est allée quai d’Orsay 

préparer le bateau. On s’est levé à 5h. Nous sommes rentrés après la messe, avant la visite de 

la Basilique par fatigue physique mais vraiment, je ne regrette pas, nous sommes rentrés 

comblés. Lors de la prière du soir avec Luc, j’ai confié au Seigneur toutes les personnes 

rencontrées lors de cette journée. Luc m’a interrompu pour me dire : “Tu te trompes maman, 

aujourd’hui nous avons rencontré les amis de Jésus. Sur le bateau, c’est les amis de Jésus que 

j’ai vus” ». 

 

Au-delà de la découverte du canal et des écluses que Michèle « ne soupçonnait pas » et du repas 

fraternel qui a beaucoup plu à Marek, c’est bien Notre Foi qui nous a réunis. Les laudes à 

l’église avant d’embarquer, le temps de louange en musique, le témoignage des membres de 

l’équipe d’accueil de la paroisse, le partage d’Évangile « avec des personnes que je n’avais 

jamais rencontrées m’a beaucoup intéressée » témoigne Michèle . Notre dévotion à la mère de 

Dieu par la récitation d’un chapelet a fait dire à Luc : « J’ai entendu les autres chanter et prier 

la Vierge Marie. Alors j’ai pris un peu de la Vierge Marie dans mon cœur ». Pour mieux se 

préparer à la messe d’action de grâce à Saint Denis 

d’Estrée où Luc l’a bien compris : « Jésus a partagé son 

corps avec nous » et « terminer en beauté une magnifique 

journée à refaire » de l’avis de Michèle. 

 

Reste ensuite à (re)découvrir la magnifique basilique 

Saint Denis qui a tant plu au jumeau de Marek, Luc, qui 

témoigne de son enthousiasme « Mon moment préféré du 

pèlerinage, c'était quand on a visité la basilique Saint-

Denis. On a vu les tombes des rois et les statues sur les 

cercueils. Il y en avait où c'était des enfants. Papa m'a 

expliqué que parfois il y avait des maladies et il n'y avait 

pas de vaccin pour les enfants. J'ai aimé aussi quand on 

a acheté des souvenirs. J'ai choisi une pièce avec saint 

Denis qui porte sa tête dans ses mains. » 

 

A la suite de Saint-Pierre, nous avons répondu à l’appel 

du Christ à mieux nous connaître et à approfondir notre 

relation aux autres à travers lui. Que cette initiative nous 

encourage dans notre vision pastorale et à répondre favorablement aux propositions de notre 

paroisse ! 

La basilique Saint-Denis 


